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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
COMITÉ EXÉCUTIF 
 
 

PROCÈS-VERBAL DU 8 FÉVRIER 2011 
 
 

Session ordinaire du comité exécutif des commissaires de la Commission scolaire 
Harricana tenue au 341, rue Principale Nord, Amos, bureau 3050, le huit février 
deux mille onze à dix-neuf heures trente. 
 
 
Sont présents : 
 
Mmes Karen Carignan, présidente 
 
 
MM. Denis Coutu 
 Gérald Cregheur, commissaire représentant du comité 

de parents 
 Michel Gagnon 
 Michel Morin 
 
 
Aussi présents : 
 
 
M. Yannick Roy,  directeur général 
  
Mme Lucie Côté, secrétaire générale et directrice du 

Service des ressources financières  
 
 
 
Sont absentes : 
 
 
Mmes Chantal Poliquin 
 Isabelle Rouillard 
 
 
 
Le quorum est atteint. Il est 19 h 30. 
 
 
 
CE-1272-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur le commissaire 
Michel Morin, 
 
  QUE l’ordre du jour de cette séance soit adopté tel que proposé. 
 
  QUE la présidente de l'assemblée soit et elle est autorisée à 
modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 
  ADOPTÉE. 
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CE-1273-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur le commissaire 
Denis Coutu, 
 
 QUE la secrétaire générale soit et elle est exemptée de la 
lecture du procès-verbal du 14 décembre 2011 (CE-11-12-14). 
 
 QUE ce procès-verbal soit et il est adopté tel que proposé.  
 
  ADOPTÉE. 
 
 
 
CE-1274-11 CONSIDÉRANT l’analyse de la liste des déboursés; 
 
 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur le commissaire 
Michel Gagnon, 
 
 QUE soit acceptée la liste des déboursés pour le mois 
décembre 2010, au montant total de deux millions sept cent quatre-vingt-quatre 
mille deux cent vingt-huit dollars et quatre-vingt-sept cents (2 784 228,87 $). 
 
   ADOPTÉE. 
 
 
 
CE-1275-11 CONSIDÉRANT l’analyse de la liste des déboursés; 
 
 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur le commissaire 
Denis Coutu, 
 
 QUE soit acceptée la liste des déboursés pour le mois de 
janvier 2011, au montant total de deux millions cinq cent sept mille 
quatre-vingt-trois dollars et soixante-dix-huit cents (2 507 083,78 $). 
 
  ADOPTÉE. 
 
 
 
5 - Priorités de travail de la direction générale – janvier à juin 2011; 

Le directeur général présente les priorités de travail pour la période de janvier à 
juin 2011. Les membres du conseil échangent sur les dossiers et s’informent de 
comment le directeur général vit ses nouvelles fonctions. 
 
Le directeur général informe les membres des messages transmis lors de la 
tournée des établissements. 
 
 
 
6. – Réorganisation administrative 

Le directeur générale et la directrice du Service des ressources financières 
présentent un projet de réorganisation au Service des ressources financières, suite 
au départ de monsieur Pascal Germain, coordonnateur, ce dernier ayant obtenu le 
remplacement de monsieur Alain Therrien à la polyvalente de la Forêt et l’école 
secondaire La Calypso. 
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CE-1276-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur le commissaire 
Michel Morin, 
 
  QUE la séance soit levée. 
 
  ADOPTÉE. 
 
 
Il est 21 h 37. 
 
 
 
 
 
 
 
________________________   __________________________ 
Karen Carignan, présidente   Lucie Côté, secrétaire générale 
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 LA SÉANCE  


